

TONIC 70 - 75 CL

SUPER PREMIUM



Design épuré, détails subtils et forme compacte offrent au modèle TONIC tous les ingrédients pour devenir un futur « must » des spiritueux super premium. Sa forme minimaliste mi-haute a été pensée pour faciliter la préhension et augmenter son confort d'utilisation. Ses contours se dessinent par petites touches : une bague carnette arrondie délicate fait écho au pontil logé dans la semelle de verre et crée un harmonieux jeu de reflets. Et puisque le style naît des détails, c'est à travers un léger cintrage du corps que TONIC signe son caractère unique. Sa surface d'expression créative conséquente, lui permet de s'accorder à tous les spiritueux.

A discreet design with subtle details and a compact shape provide the TONIC model with all the ingredients to become a must-have for super premium spirits in the future. Its mid-sized minimalist shape has been designed to make it easier and more comfortable to grip. Its contours are shaped by small details: a delicate rounded carnette finish mirrors the punt mark in the glass base and creates a balanced interaction between reflections. And since details are what make the design, a slight pinching in the body gives TONIC its unique character. The resulting creative label panel allows it to be customized for all spirits.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	6041	6181
Bague Finish	Carnette	Carnette
Poids Weight	750 g 26.46 oz	764 g 26.95 oz
Hauteur totale Overall height	246,2 mm 9.69 in	246,2 mm 9.69 in
Section maxi Maxi section	82,2 mm 3.24 in	84,5 mm 3.33 in
Section mini Mini section	80,7 mm 3.18 in	83 mm 3.27 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	21,5 mm 0.85 in	21,5 mm 0.85 in
Niveau de remplissage Fill height	52 mm 2.05 in	53 mm 2.09 in
Choix qualitatif Quality	Haut de gamme High grade	Haut de gamme High grade
Hauteur semelle Base thickness	15 mm 0.59 in	15 mm 0.59 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	168	154
Nombre de couches Number of layers	7	7
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1176	1078
Poids total palette Pallet gross weight	950 kg	871 kg
Hauteur totale Overall height	1,89 m	1,90 m

